
      Al  Sindaco del Comune di Giulianova 
      Alla Segretaria Generale del Comune di Giulianova 

Al Responsabile dell’Ufficio tecnico del Comune di                          
Giulianova 
 
 

 
Oggetto: Rispetto del PAI al piede della scarpata della collina centrale di Giulianova.  

Scadenza dei termini previsti per la realizzazione dell’impianto sull’arenile da parte          
della  Società La Playa. 
 

 
1. La nostra Associazione chiede alle SS.VV., come previsto dalla legge, se l’Amministrazione 

Comunale ha provveduto a inviare le informazioni urgenti richieste in data 28.06.06 dal 
Servizio Difesa del Suolo della Regione Abruzzo. 

            In caso affermativo essendo la nostra Associazione parte interessata, come si evince dal 
carteggio - a Voi trasmesso - fra noi ed il Servizio di cui sopra, chiediamo copia del testo  
inviato. 

 
2. Chiediamo inoltre se il Comune ha proceduto, come prevede la legge, alla revoca della 

concessione edilizia alla società La Playa (campo di calcetto sull’arenile): i tre anni per 
completare l’impianto  sono scaduti nel dicembre 2005, e l’impianto come è chiaramente 
evidente non è stato realizzato compiutamente e quel tratto di spiaggia, da tempo  ostaggio 
del cantiere,  versa in condizioni indecorose per un località balneare.  
Visti i ricorsi del Comune presso il TAR e presso Il Consiglio di Stato per veder       
riconosciute le proprie  ragioni e  quindi poter procedere alla revoca della concessione e alla 
luce, anche, della non previsione nel Piano Demaniale Comunale, recentemente adottato, di 
un simile impianto, ci sembra  doveroso che l’Ente utilizzi ogni opportunità per conseguire 
l’obiettivo di revocare la concessione.  
I risultati immediati sarebbero di notevole per importanza per la collettività: arenile pulito, 
recupero degli scorci panoramici, pista ciclabile pienamente  utilizzabile in sicurezza, 
spiaggia  libera restituita alle sue originarie dimensioni, canale a mare ripristinato nel suo 
calibro e nel suo tragitto naturale e facile da manutenere.  
 E soprattutto si scongiurerebbe il pericolo di un uso improprio dell’arenile, evitando la 
realizzazione di una struttura ad alto impatto ambientale, per giunta sulla direttrice di un 
canale a mare e alle spalle di un tratto di spiaggia libera. 
  

In attesa di un cortese riscontro porgiamo distinti saluti . 
 
 
 
Giulianova 04.08.06 
 
 
     IL CITTADINO GOVERNANTE 
       Associazione di cultura politica 
 
 


